
 

 

初めての飲食企画は、展示企画とはまた違った苦労や、やり甲斐がありましたね。そのなか

でも装飾作業や接客に際して、自ら考えて行動できる場面が増えており、確かな成長を感じる

ことができました。今回の皆さんの経験は、進路や面接シートの作成にも活かせるものです。

できたことを前向きに捉え、さらに磨きをかけていきましょう。 

2組担任：原 萌子 

 

 

クラス企画も実行委員としての取り組みも、昨年度に比べるとより良いものにできました

ね。これは、1年前の経験があるからで、展示企画や飲食企画をやり遂げた皆さんであれば、

次年度はもっと素晴らしい文化祭にできるはずです。残りの学校生活も幅広い経験を積んでい

けるように大切に過ごしていってください。 

3組担任：田辺 駿樹 

 

 

昨年度を越える企画にしようと、一人ひとりが意見を出し合って準備をした結果、当日はど

のクラスも長蛇の列ができるほどの大盛況でしたね。今まで関わりの少なかったクラスメート

とも交流を持て、新たな一面を知ることもできたでしょう。今回の文化祭を機に、さらに思い

やりの心を高め、クラスの団結力を強めていってください。 

4組担任：小林 由佳 

 

 

私にとって文理での文化祭は初めてでしたが、どのクラスも装飾は華やかに仕上がり、接客

は温かさが溢れていて、とても素晴らしいものでした。お客さんからお金をいただいたり、食

品を提供できたりするなど、さまざまな経験ができる文理の文化祭はとても貴重です。今回の

学びは、来年度にも活かしていってください。 

 

副担任：水品 理央 

 

冬の寒気が身にしみる頃となりました。これから更に気温が下がっていき、体調を崩しやすくな

っていきますので、健康管理に気を付けて過ごしてください。 

さて、明日からおよそ 2週間の冬休みに入ります。冬休みといえば、クリスマスや大掃除、初詣

など、多くのイベントがありますね。しかし、2年生の冬休みというのは、ただの楽しい長期休み

ではなく、自身の将来について具体的に考え、目標や課題に集中的に取り組む期間だと私は考えま

す。学校の中にいると、「時間がない」、「忙しい」という言葉を良く耳にします。これは社会人に

なってからも同じですが、自分が何かをやりたい、得たいと強く思った時は、「どうすればそれが

できるのか」、「何を準備すればよいのか」を必死になって考える必要があります。時間は人に平等

に与えられています。何かをやりたければ、何かを犠牲にしなければならないことや、多くの時間

を使わなければならない場合があります。自分の生活習慣や行動の優先順位を見直して、自分が前

進できる時間を多く創り出しましょう。それが、自分を成長させる近道であり、自分の道を切り拓

くということです。来年も、前進し続ける皆さんが見られることを楽しみにしています。 

保護者の皆様、今年度の文化祭も多大なご協力のおかげで無事に終えることができました。生徒

たちは昨年度よりも自主的に行動する姿が見られ、大きな成長を遂げました。本年も残り僅かとな

りましたが、常に深いご理解、ご協力を頂いたことに感謝致します。新年がお子様の進路決定に向

けた前向きな 1年になること、そして、皆様にとって益々発展の 1年となることを、心よりお祈り

致します。 

2学年主任・1組担任：湯田 大輔 

08 日(水) 1･2･3 限:LHR 4限:学年集会《昼食不要》 

13 日(月) 成人の日 

15 日(水) AM:総合的な探究の時間 PM:選択 B《昼食必要》 

17 日(金) AM:通常授業 PM:第 3 回英語検定(希望者) 

《受検者以外昼食不要》 

22 日(水) AM:金曜時間割 放課後:ﾊﾟｿｺﾝ検定再受験 

《受検者以外昼食不要》 

27 日(月)～31日(金)  AM:通信制試験対策授業 PM:選択授業 

《水曜日のみ昼食不要》 

 

冬休み:12 月 25 日(水)～1 月 7 日(火) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

文化祭実行委員より報告します。 

 

BBQ 

～ビックリ!バリウマイ 

この焼きそば!くぅー～ 

 

  

キュンキュン♡ 

バ・バ・バナナ 

串焼き文理店 

 

It’s yummy～!! 

Hot dog!! 

2024.11.30･12.1 

⑧⑧ 

 

・初めての飲食企画は不安だったが、たくさんのお客

さんに来てもらえたことが嬉しくて、大成功だった。 

・ホットドッグのソースを上手くかけることは大変だった

が、慣れてきた時には楽しくなって良かった。 

・ニューヨークの街並みをイメージした装飾を褒めても

らえたことが嬉しかった。 

・のれんを作ったことで、屋台らしくできたことが

嬉しかった。 

・最終日に、売れ切れになってしまうほどの大盛況

で、とても嬉しかった。 

・受け付けは大変だったが、たくさんのお客さんと

関われたことで、やりがいを感じた。 

 

 

 

 

・クラスのみんなで意見を出し合って完成させていっ

たことに、とてもワクワクした。 

・焼きそばを食べて「おいしい」と言ってもらえた時

に汗水流して頑張って準備して良かったと思った。 

・バーベキューをイメージした装飾で、完成度の高い

教室になったため、満足だった。 

 

・みんなと協力して校内を華やかにできて良かった。 

・他クラスの実行委員と仲良く活動して、今も交流を持てている

ことが嬉しい。 

・ステンドグラス作りは苦労したが、完成した時にはとても綺麗で

嬉しかった。 

・玄関のスローガンやステンドグラスの装飾は細かい作業だった

が、完成して良かった。 

・当日の受付は、とても緊張したが、責任のある役割を任された

ことが嬉しかったし、良い経験になったと思う。 

広報委員 

2-1 大津 陽幸 筒井 駿也 山下 隼飛 

2-2 秋元 天成 河野 美樹子 玉井 隼人 

 原 真希 松雪 旺介  

2-3 鬼頭 飛悠 榊原 輝 野崎 煌士 

2-4 加藤 悠成 佐藤 美弥 菅野 志音 

 長島 治紀 橋本 いあん  

 

・チョコバナナを作っている時や接客をしている時が、

とても楽しかった。 

・2日目にキッチンのレイアウトを変更したら、1日目

よりも回転率を上げることができて嬉しかった。 

・お客さんにたくさん来てもらえたことで達成感が

あった。 

 


